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RECURSOS LABORALES- RL 

 
El 30 de marzo, realizamos el 2do Seminario: Fortaleciendo mis competencias 

gerenciales para directivos de ASOMUÑA, en el World Business Port, donde se 

enfatizó en el trabajo en equipo y cómo delegar.  Asistieron representantes de 

Tecnitanques, Proalco, Eternit, Proteicol y Mármoles Venezianos. 

 

El 20 de febrero de 2018, en el Centro Empresarial Kennedy de la CCB, realizamos 

el 3er seminario de Habilidades Gerenciales para nuestros afiliados: Manejo 

efectivo del tiempo, a cargo de Megared consultores  www.megared.net.  

Asistieron representantes de Eternit, More Química, Espumados, 

Coburgos, Bosques de Canoas, Ventas & Marcas, Proalco y Peldar. 

 

El 16 de febrero, suscribimos convenio de colaboración con el Centro de Estudios 

Financieros- CEF de la Universidad a Distancia de Madrid- UDIMA, para la 

realización de cualquier grado y curso de postgrado que sea de interés de los 

trabajadores asociados y de sus familiares, con un descuento del 15%. 

http://www.asomuna.org/index.php/documentos/Convenios%20con%20

Universidades/Convenio-Asomuna--Universidad-a-Distancia-de-Madrid-

Udima.pdf/detail 

 

 

COMISIÓN REGIONAL DE COMPETITIVIDAD 

 

El 29 de marzo, se asistió a sesión del Comité Ejecutivo la CRC en la sede 

Chapinero de la CCB, donde se presentó la identificación de proyectos y actores 

relevantes, la conformación de mesas temáticas de la CRC para la Estrategia de 

especialización inteligente y la búsqueda de fuentes de financiación. 

El 27 de abril, se realizó la socialización ante la CRC, por parte de la Secretaria 

Distrital de Planeación, de los proyectos susceptibles de financiación por parte del 

Fondo de Regalías –SGR.  

El 31 de enero de 2018, se llevó a cabo la primera reunión del Comité Ejecutivo, 

donde se presentó la viabilidad del Parque Científico Tecnológico y de Innovación: 

http://www.megared.net/
http://www.asomuna.org/index.php/documentos/Convenios%20con%20Universidades/Convenio-Asomuna--Universidad-a-Distancia-de-Madrid-Udima.pdf/detail
http://www.asomuna.org/index.php/documentos/Convenios%20con%20Universidades/Convenio-Asomuna--Universidad-a-Distancia-de-Madrid-Udima.pdf/detail
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actores involucrados, centro de emprendimiento, 2 opciones de localización 

Alameda entre Parques y CAN Localidad de Teusaquillo, a cargo de IDOM 

consultores; y la Política pública de emprendimientos culturales e industrias 

creativas; formación en oficios creativos, distrito creativo: danza, teatro, artes 

plásticas, editorial y literatura, entre otros, a cargo de la Secretaria de Cultura de 

Bogotá. 

El 28 de febrero, se tuvo la 2ª sesión donde se presentó el Fondo de innovación, 

tecnología e industrias creativas de Bogotá, D.C., con capital inicial de $10.000 MM 

 

DESAFILIACIÓN/ AFILIACIÓN 

 

El 24 de febrero, se recibió oficio de la representante legal de Textiles Konkord S.A., 

Nubia Rodriguez R., manifestando su deseo de cancelar su participación en la 

asociación por liquidación judicial de la empresa.  

 

Tal como se solicitó por la JD, el 1 de junio tuvimos la reunión de preafiliación con 

los vecinos y delegados de PQP S.A., quienes escucharon y tomaron nota de las 

manifestaciones de los vecinos y en reciprocidad, presentaron los mejoramientos 

realizados, así como el estado de los trámites para la operación de la planta.  En 

este sentido, realizaron el 29 y 30 de noviembre muestreo para emisiones de SOx 

con presencia de la CAR, quienes evidenciaron el cumplimiento de la norma. 

 

El 2 de marzo de 2018, recibimos oficio del presidente de Stanton SAS, en el que 

nos informaron del retiro temporal de la empresa por la presente vigencia fiscal. 

 

 

ACCIÓN POPULAR RÍO BOGOTÁ 

 

El 21 de abril, se grabó el programa La Pepa de Canal Capital, en asocio con la Silla 

Vacía, sobre La realidad de la descontaminación del Río Bogotá, al cual fuimos 

invitados como integrantes del Comité de Verificación del cumplimiento de la 

Sentencia.    

http://www.asomuna.org/index.php/noticias/50-la-realidad-de-la-

descontaminacion-del-rio-bogota 

 

El 15 de septiembre, se presentó ponencia en Ambien+ic 2017 de la UMB virtual, 

sobre acciones del sector privado en la recuperación del Embalse del Muña y del 

Río Bogotá. www.umbvirtual.edu.co/ambientic-2017 

http://www.asomuna.org/index.php/noticias/50-la-realidad-de-la-descontaminacion-del-rio-bogota
http://www.asomuna.org/index.php/noticias/50-la-realidad-de-la-descontaminacion-del-rio-bogota
http://www.umbvirtual.edu.co/ambientic-2017


 

El 3 de octubre, asistimos a la rendición de informes por parte de los municipios, en 

la PGN sobre el cumplimiento de órdenes a su cargo, en la cual el procurador 

expresó que era muy pobre el cumplimiento por parte de las entidades estatales 

(30%) y que se apoyará en el ejercicio de las veedurías con universidades y centros 

de investigación y no postergar el cumplimiento por las demandadas.  

COMITÉ AMBIENTAL 

 

El miércoles 30 de agosto, en Gerdau- Diaco se hizo la presentación de OLOVA 

S.AS ESP (proyecto de almacenamiento, tratamiento y aprovechamiento 

(recuperación/reciclado) de residuos de aparatos eléctricos y electrónicos (RAEE) y 

de pilas y/o acumuladores). 

 

Así mismo, la CAR explicó el Decreto 1076 de 2015, Por el cual se reglamenta el 

Departamento de Gestión Ambiental de las empresas a nivel industrial. 

 

 

COMISIÓN DE INTEGRACIÓN TERRITORIAL 

 

El 15 de mayo, en la Universidad de la Sabana, se asistió a la sesión de la CIT 

donde se presentaron los informes de las jornadas de armonización de los POT de 

los municipios del área de influencia, por subregiones: Choachí, Soacha, Chía y 

Funza.  

 

En reuniones posteriores se acompañó al DC en la presentación de los proyectos 

conjuntos para la región Sabana. 

 

El 19 de febrero de 2018, se tuvo la primera sesión donde se presentó el avance de 

la agenda programática: talleres subregionales y lanzamiento del plan de seguridad 

vial articulado entre los municipios. 

 

30 ANIVERSARIO 

 

El 21 de abril, fuimos reconocidos por el Concejo Municipal de Sibaté y por el Alcalde 

Municipal en la Casa de la Cultura por los 30 años de labores y servicios 

ininterrumpidos al servicio de la comunidad sibateña: Resoluciones 07 de 21 de abril 

de 2017 y 264 de 20 de abril de 2017, respectivamente.  

http://www.asomuna.org/index.php/noticias/49-resolucion-de-

reconocimiento-del-municipio-de-sibate-por-los-30-anos-de-asomuna 

http://s.as/
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El 26 de mayo, realizamos el almuerzo de conmemoración de los 30 años de 

actividades de la asociación en la Reserva natural Boquemonte de Soacha, donde 

presentamos el vídeo institucional y compartimos con invitados asociados, 

institucionales y corporativos de la región. 

 

El 30 de mayo, atendimos en CEET, la entrevista al diario de economía y negocios 

Portafolio, que salió publicada/ editada el pasado 19 de julio en la página 6.   

 

En igual sentido, fuimos entrevistados el mismo 19 para el programa Mundo 

Ejecutivo de Radio Capital 1250 amplitud modulada en el horario de las 2:50 p.m. 

 

 

Rendición Social Pública de Cuentas 

 

El 28 de julio, recibimos el Certificado otorgado por la Confederación Colombiana 

de ONGs, sobre la Rendición Social Pública de Cuentas, de manera voluntaria, 

documentos publicados en nuestra página Web para todo público.   

 

En la reunión de noviembre, la Fundación www.peydi.org nos formuló invitación 

para integrar el grupo de ONGs de Bogotá que iniciarán la acreditación voluntaria 

en el presente semestre, como operadores de un convenio con la Confederación 

Colombiana de ONG, para garantizar la sostenibilidad de la organización, 

fortaleciendo la planeación estratégica y el desarrollo institucional. 

 

El 1 de marzo de 2018, se hizo intercambio de nuestra información corporativa con 

pares verificadores, para revisar cumplimiento del instrumento de autovaloración.  

Se requiere la aprobación de la asamblea para participar en el grupo pionero de 

acreditación para Bogotá- Cundinamarca.  Esta aprobación fue manifestada por 

unanimidad. 

 

CONCESIONARIO VIA40EXPRESS 

 

El 14 de agosto, tuvimos la 1ª reunión con los funcionarios de campo que adelantan 

las visitas de verificación predial.  

 

El 5 de octubre, tuvimos reunión en la ANI con Claudia Mendoza, Gerente de 

proyectos de la concesión a cargo de Vía 40 exprés, precisando que las obras a 

ejecutar son los accesos a Sibaté y a la zona industrial del Muña. 

http://www.peydi.org/


 

La rehabilitación contemplada en el tramo 8 Soacha – Muña, solamente incluye la 

solución vial a Sibaté.  Precisó que la proyección de tráfico cumple con la solución 

propuesta. 

 

El 15 de noviembre, asistimos a la reunión de inicio de la unidad funcional 8: La 

Despensa- Muña, en el Salón Lincoln de Soacha, con la asistencia del 

Concesionario, la auditoría, funcionarios de la administración de Soacha y la 

comunidad de estos 11 kms de corredor, entre otros. 

 

La presentación incluyó el vídeo del proyecto, a cargo de Vía 40 Express en alianza 

con Vinci y Conconcreto, las intervenciones de los ingenieros civiles, donde 

precisaron la rehabilitación de 4 kms de vía, la rehabilitación y mantenimiento de 

otro tanto y la construcción del 3er carril (3.65 mts a cada lado, con bermas laterales 

de 2 mts), la ciclorruta entre Muña y el parque cementerio, Muña- intersección a 

Sibaté (puente vehicular) por un periodo de 9 meses. 

 

Así mismo, presentaron las intervenciones proyectadas a cargo de los trabajadores 

sociales, la gestión predial, cuyas negociaciones con los propietarios se hace 

directamente, los ingenieros ambientales y el SST. 

 

El 26 de enero, elevamos por 2ª vez, derecho de petición en interés general a la 

gerencia de la concesión con copia a la PGN, para que nos respondieran cómo será 

el manejo del tráfico Girardot- Zona Industrial El Muña- Girardot. 

 

Mañana miércoles 7 de marzo, nos reuniremos para conocer la propuesta del 

concesionario, la postura de la administración de Sibaté y los avances de los 

empresarios frente a las negociaciones prediales, así como la estrategia frente a la 

ANI, en la Autopista Norte Cra 45 103- 40 Edificio Logic II en el salón de reuniones 

del primer piso. 

 

FEDERESA 

  

En el marco del Primer Encuentro empresarial de la Sabana realizado el jueves 24 

y el viernes 25 de agosto, presentamos a la Federación de Asociaciones 

empresariales de la Sabana- FEDERESA, de la cual formamos parte y como 

promotores de dicho encuentro académico, estuvimos con stand en la muestra.    

www.encuentroempresarialsabana.com 

 

http://www.encuentroempresarialsabana.com/


El 12 de octubre, se eligieron los representantes para los registros ante las 

entidades de control: presidente de JD, Aesabana, representada por Nicolás 

Escobar, Vice presidente Asomuña, representada por el suscrito, la Dirección 

Ejecutiva a cargo de Ma. Elena Vélez, directora de la Fundación MILENIUM y los 

apoyos de la RF y de la contabilidad a cargo de Aesabana.  

 

El 24 de enero de 2018, tuvimos reunión con el Viceministro de Energía para 

plantearle las preocupaciones frente al proyecto de resolución de medición 

avanzada, que implica cambio de los medidores, aumento en la remuneración de 

activos; consecuente alza en la tarifa, y los efectos en la salud por la radiación 

electromagnética que generan, por ser equipos electrónicos.  El funcionario aclaró 

que es competencia de la CREG su implementación y que se persigue empoderar 

al usuario y el cambio en los indicadores de mejoramiento para los 

comercializadores y el prestador será el propietario de los equipos de medida. 

 

El 27 de febrero, se realizó la primera asamblea general donde se rindió informe de 

actividades, se aprobó el presupuesto de ingresos y gastos, previa clasificación de 

gremios de acuerdo con ESF y ERI, donde se facturará 1 smlmv por afiliado como 

matrícula por única vez (afiliación y constitución) y se aprobó jornada de reforma de 

estatutos para el 12 de marzo de 2018. 

 

SEDE 

 

Con el apoyo del arquitecto Álvaro E. Torres A., Jefe de Sistemas de Vivienda de 

Eternit Colombiana S.A., quien realizó la interventoría de obra; se revisaron y 

ajustaron las diferentes propuestas de desmonte y reemplazo de la estructura de 

madera por metálica de la cubierta, así como del cielo raso, paredes y reemplazo 

de la estructura de madera por metálica de los pisos de vinisol (35m2).  Gracias a 

las donaciones de tejas, placas de fibrocemento, recubrimientos, pintura y masillas 

de Eternit, y pisos de Stanton SAS se pudo rehabilitar la casa entre el 20 de 

noviembre y el 19 de diciembre la cubierta, y entre el 22 de enero y el 22 de febrero 

las paredes y los pisos, obras a cargo de OG Ingeniería Ltda., de Sibaté 

 

AGRADECIMIENTO 

 

El 18 de enero, recibimos comunicado del Adm. Diego Pérez Mendoza de More 

Química de Colombia Ltda en el cual nos informó su retiro de la empresa y presentó 

al Ing. Javier Balbín como nuevo director de planta a partir del 1 de febrero.   

 



Valga el agradecimiento de parte de la Junta Directiva hacia el Dr. Pérez Mendoza 

miembro activo, como presidente y vicepresidente, y permanente mentor de esta 

dirección. 

 

El 2 de febrero, realizamos el almuerzo de bienvenida y agradecimiento a la JD en 

Andres DC. 

 

 

 

(Fdo).          (Fdo). 

JHONNY DE JESUS CASTRO OROZCO           WALTER OCAMPO GUTIÉRREZ 

Presidente Junta Directiva                                     Director Ejecutivo 

 


